

25/04/2025 Audiencia \$490.332 Vpe pág: \$696.000

\$696.000

Vpe portada:

Tirada: 4.800 Difusión: 4.800 Ocupación: 70,45%

14.400

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Inundaciones, caídas de árboles y cortes de luz dejó el temporal de lluvia y viento

OFICIAL. Delegado presidencial comunicó que no habrá suspensión de clases para esta jornada.

Walter Ávila González

l intenso temporal que ayer azotó a la región de Los Ríos, dejó como consecuencia una alta cantidad de árboles caídos, lugares anegados y un corte de energía eléctrica que, hasta el cierre de esta edición, sumaba más de 18 mil clientes sin suministro.

La cifra de afectados fue confirmada anoche por la empresa Saesa, que trabajaba con equipos de emergencia para reponer el servicio.

Según el último reporte entregado por Senapred de Los Ríos, se registraron caídas de árboles en varias zonas de la región. Una de ellas fue particularmente impactante, pues se registró a un costado de la Plaza de la República en Valdivia, por la calle Camilo Henríquez, cuando un árbol cayó sobre una camioneta que transitaba por el lugar, abordo de la cual iban dos personas. Ambas resultaron con lesiones leves.

También hubo caída de árboles en avenida España acceso Cabo Blanco; en la esquina de las calles Bulnes con 18 de octubre; al interior de la Universidad Austral, Campus Isla Teja, el que cayó sobre un vehículo estacionado sin ocupantes; además de un árbol en el sector El Rebellín.

También se registraron caídas en Punucapa, bloqueando la ruta; en el puente Cutipay; y al cierre de esta edición se informaba sobre la caída de un árbol en una vivienda de la calle Domeyko; pero no se informaba sobre daños y afectados, pasadas las 23 horas.

Se debe agregar que, a causa del viento, se registró la caída de un cerco sobre varios vehículos en la calle Oettinger.

Además se registró la explosión de un transformador. Ante esto, una vivienda pre sentó un principio de incendio en el Condominio Los Cisnes de la comuna valdiviana.

PERSONAL MUNICIPAL TRABAJÓ EN TERRENO POR LAS ANEGACIONES

Hemos considerado que no es necesario suspender las clases para mañana (hoy), no obstante cada institución podrá definir su situación de acuerdo a su realidad...".

Jorge Alvial Delegado Presidencial de Los Ríos

En relación a otras comunas, informaron caídas de árboles en los sectores de Cudico y Rapaco en La Unión; también en la ruta T-206, a la altura del sector La Betonera en la comuna de Paillaco, lo que mantuvo el camino bloqueado en ambos sentidos durante un par de horas.

ANEGAMIENTOS

En relación a los anegamientos por la cantidad de agua caída,

se registraron quince episodios en diversos lugares. Entre ellos, calle Arica, avenida Ecuador v Arturo Prat: Circunvalación Sur (llegando a Blest Gana); en San Luis; calle Lynch con Don Bosco; Pedro de Valdivia esquina Chacabuco; y General Lagos frente a Callejón di Biaggio, entre otros.

Según detalló el director regional de Senapred, Daniel Epprecht, "vigente se encuentra la alerta temprana preventiva por evento meteorológico debido a dos avisos, uno por precipitaciones donde se espera que en nuestra región precipite hasta 40 milímetros de agua, y la otra es por viento, donde también se espera que tengamos ráfagas de hasta 70 kilómetros por hora, lo que ha sido un poco lo que ha provocado durante esta jornada (ayer), como lo son caídas de árboles, además de tener a una gran cantidad de clientes sin energía eléctrica, en las cuales las distintas compañías han estado trabajando para reponer el suministro eléctrico".





milímetros de Iluvia y ráfagas de hasta 70 kilómetros por hora, se esperan para esta jornada en la región de

episodios de anegamiento ocurrieron ayer en Valdivia. También hubo registros en Panguipulli, Lago Ranco y Río Bueno, La Unión y Los Lagos.